

'El Luna' confiesa parcialmente y se comprime su juicio

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de enero de 2020, martes



'El Luna' ha estado con las manos delante de su rostro mientras se proyectaba la reproducción de los hechos

El acusado del 'Crimen de Lapuerta' reconoce en sala que tuvo intención de acabar con las vidas de 'El Epi' y de su pareja, pero no de la hija pequeña de ambos, además de estar "arrepentido día y noche". Tras esta declaración, se han anulado la presencia de la mayoría de testigos y policías, con lo que este miércoles terminará la vista oral y se reunirá el jurado popular para resolver el veredicto.

'El Luna' confiesa parcialmente y se comprime su juicio

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de enero de 2020, martes

- Extracto de la reproducción de los hechos que se llevó a cabo durante la instrucción en el lugar:

<http://www.youtube.com/watch?v=ByySmm2zX1Y&t=2s>

La segunda sesión del juicio que se sigue contra Luis Céspedes, alias 'El Luna', por la muerte de 'El Epi' en febrero de 2017 por disparos de escopeta, con los que también hirió de gravedad a su esposa y puso en peligro a la niña de un año de edad de ambos, ha tenido un desarrollado diferente al esperado, pues tras la declaración del acusado se han suprimido la gran mayoría de los testigos, policías y peritos que estaban citados, tras renunciar de forma conjunta la fiscal, el abogado de la acusación particular (Ángel Cegarra) y el abogado de la defensa. El presidente de la sala, el magistrado Jacinto Aresté, ha aceptado y modificado el calendario previsto para este proceso en sala.



'El Luna' confiesa parcialmente y se comprime su juicio

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de enero de 2020, martes

La jornada ha comenzado con la exposición previa de Rafael Sánchez, el letrado que lleva de oficio la defensa: "No voy a defender imposibles y el acusado va a reconocer lo que hizo", ha dicho antes de comenzar una breve y concisa declaración de 'El Luna', que ha indicado que sólo respondería a preguntas de su abogado. Ha reconocido que tenía una deuda con 'El Epi' por medio kilo de cocaína, que no podía pagarle y que fue el autor de los disparos con intención de causar la muerte de este hombre y de su esposa, pero ha negado que supiese la presencia de la niña. "No sabía que estaba y no tuve intención de causarle algún mal. Al contrario, me quedé allí por ella, al escucharla llorar, como dije en mi primera declaración", ha afirmado, para a continuación expresar que está "arrepentido cada día y cada noche. No sé como explicarlo... He causado un daño que debía haber causado".

El siguiente capítulo ha sido la reproducción de los hechos que se llevó a cabo en la fase de instrucción con presencia de la jueza, el fiscal, el abogado de la familia y el abogado defensor de entonces. En las imágenes se ha visto a 'El Luna' como explicaba los lugares donde llevó a cabo los disparos y en los que discutió y peleó con 'El Epi'. El sonido, como se puede comprobar en el extracto que ofrece el vídeo adjunto, ha llegado de forma muy deficiente a la zona donde se encontraba el público asistente al juicio. 'El Luna' ha estado con las manos (a veces abiertas y otras cerradas) delante de su rostro durante la proyección.ÂÂÂ



'El Luna' confiesa parcialmente y se comprime su juicio

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de enero de 2020, martes

'El Luna' en el lugar donde efectuó los primeros disparos de escopeta

Sí se han escuchado bien los mensajes que recibió por teléfono el encausado por parte de las víctimas y que hacen referencia al dinero que le debía por la droga.

'El Epi' le dijo:

- - "Ya son dos días, pichica"
- - "Luis, has dicho que todo Ok. Ven con euros y no vengas con otra cosa, porque no la queremos. Ya no están bien abusar, no vas bien, picha"
- - "Como hermano tuyo de toda la vida, lo que me estás haciendo no se hace. Como amigos que somos, ya lo hablaremos"

Por su parte, la esposa del fallecido le manifestó:

- - "Esto no está bien, tío"

El cierre de este martes lo ha puesto el forense del Instituto de Medicina Legal que estuvo en el levantamiento del cadáver, en la autopsia y que también se entrevistó con el encausado. En su declaración se ha confirmado que existió una pelea entre 'El Luna' y 'El Epi' y que dos disparos en el cráneo fueron los que causaron la muerte instantánea del segundo, quien en su cuerpo llevaba 15 heridas y múltiples contusiones, "algunas propias de la lucha", ha indicado. Recibió un máximo de 9 balas (puede ser que alguna causara dos heridas) en antebrazo, ambas manos, torax, abdomen... y dos en el cráneo, con orificios de entrada (pequeño) y de salida (grande). "En el interior del cráneo esas balas se descomponen en varias y también, con el contacto con el hueso, se disgregan. Es como metralla", afirmó. Dijo que fueron la causa de una muerte "instantánea o en breves segundos" y también que las otras heridas le mermaron movimientos y capacidad de defensa.

Respecto a la mujer, informo que recibió una bala en el cráneo con sólo un orificio de entrada,

'El Luna' confiesa parcialmente y se comprime su juicio

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de enero de 2020, martes

quedando dentro y dañando el lóbulo frontal derecho, "lo que afecta ese lado de su cuerpo, anula buena parte de la memoria y altera sus emociones. Se ha recuperado de forma milagrosa, pero con secuelas no recuperables, por lo que precisará asistencia de otras personas en su vida diaria", aseguró.

Respecto a la entrevista con el acusado, ha indicado que tuvo lugar tres días después del suceso. "Era coherente y consciente de lo sucedido", ha indicado, apuntando que sus facultades mentales "no estaban mermadas". El forense también se ha referido al lugar del tiroteo, el garaje de un edificio de la barriada de José María Lapuerta, en Cartagena. "Parecía una zona de guerra, con muchos casquillos de bala en el suelo (unos disparados y otros intactos) e impactos por todos los lados, además de muchísimas manchas de sangre".

Tras concluir el juicio, hemos preguntado a los abogados Ángel Cegarra y Rafael Sánchez si lo acaecido en esta sesión apuntaba a un principio de acuerdo entre las partes en el que el acusado facilita con su confesión la resolución y se 'suavizan' las penas que se le pedirán tras el veredicto del jurado. Ambos lo han negado, indicando que lo que ha ocurrido es que con "el reconocimiento de los hechos por parte de 'El Luna' se ha ahorrado sufrimiento por parte de las víctimas al tener que declarar".

Este miércoles se celebrará la tercera y última sesión, en audiencia pública, a partir de las 10.15 horas en la sala de vistas de la sección quinta de la Audiencia Provincial, en Cartagena. Declararán dos inspectores de la Policía Nacional y un forense, para después tener lugar las conclusiones de las partes antes de comenzar la reunión del jurado, integrado por nueve personas.

Noticias relacionadas:

[Asesinan con una escopeta de caza a un hombre e hieren de gravedad a una mujer](#)

'El Luna' confiesa parcialmente y se comprime su juicio

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de enero de 2020, martes

[Un ajuste de cuentas, primera hipótesis](#)

[El fallecido recibió dos impactos de bala](#)

[Sumario en secreto](#)

[Los rostros del 'baño de sangre del trastero'](#)

[Por un puñado de polvo blanco](#)

[Prisión provisional para el 'Luna'](#)

[Josefina sigue grave](#)

[La Fiscalía acusa de cuatro delitos al 'Luna'](#)

[Crimen de Lapuerta: La Fiscalía pedirá 48 años de cárcel para 'Luna'](#)

[La acusación particular pide 68 años de cárcel en el caso del 'Crimen de Lapuerta'](#)

'El Luna' confiesa parcialmente y se comprime su juicio

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 28 de enero de 2020, martes

[Cinco días de juicio para resolver el 'Crimen de Lapuerta'](#)

["El Luna actuó con un plan y con toda la frialdad del mundo"](#)